

# JÓVENES MISIONEROS DEJARON SU HUELLA EN CAPILLAS Y TEMPLOS



Durante la primera quincena de enero, estudiantes de educación superior y de colegios participaron en diversas misiones evangelizadoras desarrolladas en distintos puntos de la Diócesis de Rancagua. Estas iniciativas permitieron fortalecer la vida pastoral, el encuentro comunitario y la cercanía de la Iglesia con las personas, especialmente en sectores rurales y comunidades más alejadas. Estudiantes del Duoc UC se hicieron presentes entre el 6 y el 12 de enero, en Malloa, Peralillo Pichilemu y Codegua. En tanto, la parroquia Nuestra Señora de la Merced de Chimbarongo recibió a un grupo de 60 misioneros, quienes visitaron El Rincón de Peor es Nada y la capilla Nuestra Señora de la Merced, reforzando la presencia pastoral en zonas rurales.

La agenda misionera también contempló la participación de Siembra UC en dos comunas. En Chépica, los misioneros estuvieron presentes entre el 5 y el 14 de enero, mientras que en Placilla, 40 jóvenes visitaron la comunidad Santa Mónica de Lo Moscoso en el mismo periodo. Otro grupo llegó a El Manzano, mientras que en Rancagua, en la Parroquia Santa Clara, la comunidad de Jesús de la Misericordia recibió a universitarios y escolares. En Rosario, 80 estudiantes, 10 profesores y un sacerdote del Colegio Luis Campino de Santiago misionaron entre el 2 y el 12 de enero.

Les contamos imágenes de cómo se vivieron algunas de esas experiencias.